

Este 14 de febrero,

¡QUE NO TE FLECHEN

Las DEUDAS!

El BEF y el CNPSF, te ayudan a elegir mejor

Por: Francisco Martínez Rojas



el Día de San Valentín es una fecha para celebrar el amor y la conexión con tu ser amado, pero es también, para muchas parejas, la ocasión para hacer planes a futuro, en los que invariablemente van incluidas las finanzas.

Compartir la vida con una pareja ofrece beneficios económicos significativos además de los emocionales; se fusionan los ingresos y los gastos, generando valiosas sinergias financieras.



Tanto el BEF como el CNPSF son herramientas muy útiles para conocer el desempeño de las instituciones financieras, así como para elegir los mejores productos y servicios financieros para consolidar tu futuro en pareja.

EXISTEN OTROS ASPECTOS CLAVE EN LA VIDA FINANCIERA EN PAREJA QUE MERECEAN ATENCIÓN:

1

Ahorros e Inversiones Compartidos:

Establecer metas de ahorro a corto y largo plazo. Decidir juntos cómo invertir y ahorrar para objetivos como comprar una casa, planificar vacaciones o asegurar un retiro confortable.

2

Gestión de Deudas: Analizar y abordar las deudas acumuladas como pareja.

Establecer estrategias para pagarlas de manera efectiva y evitar que se conviertan en una fuente de tensión.

3

Fomentar la Educación Financiera:

Trabajar juntos en mejorar la educación financiera. Comprender conceptos clave y tomar decisiones informadas fortalecerá la confianza y la capacidad de tomar decisiones financieras sólidas.

4

Apoyo en Épocas Difíciles:

Estar preparados para enfrentar desafíos financieros juntos. La comunicación abierta y el apoyo mutuo son fundamentales cuando surgen dificultades, ya sea por cambios en el empleo, gastos inesperados o cualquier otra eventualidad.

Es por eso que el Buró de Entidades Financieras (BEF) y el Catálogo Nacional de Productos y Servicios Financieros (CNPSF) de la CONDUSEF, te recomienda poner los pies sobre la tierra y considerar aquellos productos y servicios financieros que les permitan crecer juntos y a su vez, proteger su patrimonio.

PRODUCTOS Y SERVICIOS FINANCIEROS PARA CONSOLIDAR TU FUTURO EN PAREJA:

EL CRÉDITO HIPOTECARIO CONYUGAL.

Es un producto financiero diseñado para parejas que buscan ampliar su patrimonio en conjunto. Este les permite unir ingresos y capacidades crediticias, facilitando el acceso a montos de financiamiento más significativos. Al compartir la responsabilidad financiera, las parejas pueden acceder a propiedades que de otra manera podrían ser inalcanzables individualmente.

CUENTA DE AHORRO CONJUNTA.

Debe ser contratada por una de las partes y hacer cotitular al otro. Pueden destinar un monto mensual para metas comunes, como un viaje o la compra de ese objeto especial que ambos desean. Esto no solo fomentará el ahorro, sino también la planificación financiera en pareja.

TARJETA DE CRÉDITO.

Si optan por una tarjeta de crédito, elijan una con responsabilidad. Pueden considerar alguna con tasa de interés baja y beneficios que se ajusten a su estilo de vida. Utilizarla de manera consciente y pagar el saldo mensualmente evitará que las deudas te flechen. Para poder compartir este producto con tu pareja, será necesario solicitar una tarjeta adicional, verifícalo con tu institución financiera.

SEGUROS DE VIDA O GASTOS MÉDICOS MAYORES.

Un regalo que muestra preocupación y previsión. Proteger el bienestar financiero del otro en situaciones imprevistas es un acto de amor y cuidado a largo plazo. Este producto no es posible contratarlo de forma mancomunada, por lo que deberán elegir quién será el titular y, a partir de ahí, asegurar al otro y/o a sus hijos, en caso de tenerlos. Recuerda definir a los beneficiarios de los seguros e informarlo a los mismos.

La CONDUSEF te invita a consultar el Buró de Entidades Financieras en:

www.buro.gob.mx, con el cual puedes comparar entre las instituciones, y elegir aquella que mejor se adapta a tus necesidades. Recuerda que el Catálogo Nacional te presenta la oferta de productos financieros que hay en el mercado; revisa la ficha técnica del producto o servicio de tu interés y toma la mejor decisión.



Recuerda que la comunicación y la planificación son pilares esenciales para una gestión financiera exitosa en pareja, allanando el camino hacia un futuro financiero sólido y compartido.